



L'USINE DIE DE CHALINDREY PASSE LE CAP DES 200 VOITURES TRAITÉES



Tags: [Chalindrey](#), [Corail](#), [Démantèlement](#),
[Dépollution](#), [DI Environnement](#), [Ferroviaire](#),
[Industrie](#)

200 voitures Corail traitées à Chalindrey : un premier jalon important vient d'être passé cet été au sein de notre usine de démantèlement en Haute-Marne !

Bravo à nos équipes locales pour ces bons résultats tant au niveau production qu'au niveau sécurité !

Cette étape a été célébrée en équipe avec un déjeuner convivial suivi d'un survol des installations où chacun a pu prendre un peu de hauteur sur son lieu de travail.

